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2025年4月9日(水) 
第31回（通算1618回）  

味処大番 竹林亭 

「夜間花見例会 」 

2024-25年度会長  佐藤 信雄 

例 会 次 第  

◆開会点鐘  佐藤 信雄会長 
◆会長あいさつ  佐藤 信雄会長 
◆幹事報告  多田 憲司幹事 
◆各委員会報告 
 ・ニコニコＢＯＸ委員会報告   
               植木 博隆委員 
◆閉会点鐘  佐藤 信雄会長 
 
「夜間花見例会�」              
    司会：大澤 益三親睦活動委員長 

◇開会の言葉  鈴木 努会長エレクト 
◇会長あいさつ  佐藤 信雄会長 
◇乾杯  山田 稔直前会長 

◇歓談 
◇閉会の言葉  安藤 正道副会長 

福島中央ロータリークラブ会報 

 皆様こんばんは 

 気候も春めいてきて、桜も満開となり、もってこいの花見

例会です。 

 先週の坐禅例会はいかがだったでしょうか。私は久しぶり

に坐禅を組みましたが、あっという間の10分間でした。 

 さて、4月は環境月間です。 

 ロータリーは天然資源の保全と保護を促進し、環境の持続

可能性を高め、人と環境の調和を促す活動を支援していま

す。 

 化石燃料を使うことによりCO2の排出による気候変動対

策として、グリーンエネルギーへの転換が叫ばれております。原子力発電がその有

力視とされていましたが、東京電力の事故によりトーンダウンしています。 

 今すぐに化石燃料から脱却するのは困難です。 

 本日は、花見例会ということもあり、気候変動について、かなり楽観的なお話をし

ます。 

 皆様「核融合」をご存じでしょうか。「核分裂」とは違います。 

 原子核を用いてエネルギーを生産する方法に、「核分裂」と「核融合」があります。 

 核分裂はすでに実用化されています。ウランを原料として核分裂を起こさせ大き

なエネルギーを取り出しますが、CO2を排出しない代わりに放射線を放出します。

この放射線は数千年の長期間にわたり放射線を放出し続けますし、その廃棄物は核

兵器にも利用されます。しかもウランの産出は国により格差があります。 

 一方「核融合」は核分裂の逆で、水素の同位体である重水素と三重水素を融合さ

せることで大きなエネルギーを得るものです。太陽のエネルギーは核融合によるも

のです。核融合の原料となる重水素は地球上いたるところに無限にありますし、宇

宙に於いても同様です。 

 ただ融合を起こさせるためには1億5千万度という高温を作り出す装置が必要だ

ということです。このプロセスにおける副産物は放射線ではなくヘリウムです。 

 この研究には、米国・EU・日本・インド・韓国・ロシアが参加しています。 

 この核融合の商業的に実現可能は2050年以降だと言われてきましたが、研究が

進み2030年代になるのではと、最近では言われています。実用化が図れれば、エ

ネルギーの地域間の争いがなくなり、兵器に使用されることが無く、グリーンエネル

ギーなので気候問題の解決になると思われます。 

 気候変動による壊滅的な打撃をこうむる前に、太陽光や風力発電などの再生可能

エネルギーを活用しCO2排出を減らし時間を稼ぎながら、一日も早い実用化が望

まれます。 

 以上THE CONVERSATION誌の「核分裂と核融合の

違いは何ですか」からの引用です。 

 

本日の出席率 
会員数          43名 

出席者総数        24名 

�うち出席免除会員出席  1/5名 

出席率      61.5％ 

1) 皆様よりご支援いただきました「大船渡大規模山林火災被
害支援金」 29,000円 を、昨日ガバナー事務所あてに送金いた
しました。ご協力ありがとうございました。 
2) 4月11日(金)18：00～グランドパークホテルエクセル恵比寿
にて、「2024-25年度県北第一分区第7回会長・幹事会」が開催さ

れます。佐藤 信雄会長、多田 憲司幹事が出席いたします。 
3) 同じく4月11日(金)18：00～ウィズもとまちにて、「2025-26年度県北第一分区第

1回会長・幹事会」が開催されます。鈴木 努会長エレクト、菅野 幸一次年度幹
事が出席いたします。 

4) 次週4月16日(水)の例会は、12：30～エフズサンパレスにて、鈴木 努会長エレ
クトによる「ＰＥＴＳ報告」です。次年度の計画、方針についてのお話です。ぜひご
出席ください。 

幹事報告 多田 憲司幹事  



2 

■佐藤 信雄会長 
民友新聞に三春の滝桜が満開との記事が載っていました。 

 まさに、花見例会、楽しんで下さい。  
■丹野 良一会員 

佐藤会長ご苦労様です。今夜は楽しんで帰ります。  

ニコニコBOX委員会報告 
植木 博隆委員 

安藤 正道 

石橋 真一 

植木 博隆 

梅津 寿光 

大澤 益三 

亀岡 政雄 

川瀬 哲雄 

菅野 幸一 

斎藤 高紀 

佐藤 和子 

佐藤 信雄 

佐藤 元彦 

佐藤 龍史 

菅谷 敏 

鈴木 努 

多田 憲司 

丹野 良一 

芳賀 裕 

平井 義郎 

箭内 一典 

山田 稔 

渡邊 英世 

 

  目標 200万円 

本日の投入額  22件 33，000円   

累   計   1,027,770円 

渡邊 英世会員より 

差入れいただきました 

 福島中央RCゴルフ部会 

2024-25年度 第3回コンペ 結果 
(パーシモンカントリークラブ) 

優勝  大出隆秀会員 

２位  石橋真一会員 

3位  桃井三夫会員 


